

Diputación-Equipo de Gobierno

García Aranda y Villarrubia serán los pesos pesados del equipo de Gobierno

J.F. - jueves, 9 de julio de 2015

Cuatro vicepresidencias y cuatro grandes áreas de gestión es el reparto que ha establecido el presidente de la Diputación, Álvaro Gutiérrez, para arrancar la presente legislatura, donde los pesos pesados del equipo serán los alcaldes de Villacañas, Santiago García Aranda, y el de Orgaz, Tomás Villarrubia. El primero será portavoz y responsable del área de Cooperación e Infraestructuras, mientras que el segundo presidirá los dos consorcios y será el encargado de Salud y Bienestar Social, además de ostentar la segunda Vicepresidencia.

Otro de los hombres fuertes y que ha sido mano derecha de Gutiérrez durante la pasada legislatura, a lo largo de la cual fue el presidente del Grupo en la oposición, es el concejal de Cobisa Fernando Muñoz, vicepresidente primero y responsable del área de Asuntos Generales y Empleo.

Ángel Antonio Luengo, concejal de Noblejas, será el vicepresidente tercero y encargado de lo relativo a Hacienda y María Ángeles García, alcaldesa de Pantoja, ocupará la última Vicepresidencia, además de gestionar Educación, Cultura, Turismo y Deportes. No obstante, dentro de cada área habrá un diputado delegado, que en el caso de Cooperación e Infraestructuras será el alcalde de Alameda de la Sagra, Rafael Martín; en Asuntos Generales y Empleo será Jaime David Corregidor, alcalde de Navalcán; en Salud y Bienestar Social habrá dos: Elvira Manzaneque, que jurará hoy su cargo tras marchar al Gobierno regional el otro diputado por Toledo -Juan Alfonso Ruiz-, y el alcalde de Belvís, Juan Luis Fernández.

En Hacienda estará como diputada delegada la concejala de Talavera, Flora Bellón; y en Educación, Cultura, Turismo y Deportes la edil torrijeña Ana María López.

El presidente, que fue el encargado de desgranar las diferentes áreas, apuntó que cuenta con un equipo «extraordinario», una serie de personas que aúnan juventud, pero también experiencia en la gestión municipal, de modo que «conocen las necesidades de los ciudadanos», sin olvidar la «ilusión» por trabajar por los toledanos y que darán prioridad a las cuestiones más «acuciantes».

Gutiérrez agregó que encara el reto del Gobierno provincial «con confianza» y con una máxima que pasa por un cambio en la forma de gobernar, que estará centrada en el «diálogo y el acuerdo» y que tendrá a las personas como centro de su acción política.

Disponible en: <http://www.latribunadetoledo.es/noticia/Z51E8B558-F5EF-FF42-ACE7397D157F461A/20150709/garcia/aranda/villarrubia/seran/pesos/pesados/equipo/gobierno>